

NPO 法人とっこす 10周年記念事業 「とっこす農園整備」

2022年4月「花壇ブロック枠組み作り」(会員)
 2022年6月「花壇土盛り・オブジェ設置・植栽」(花茂里)
 2022年8月「看板設置」(ダイワプラン)

お陰様で、平成24年の設立から今年度で10年を迎える事ができました。設立10周年記念事業として、とっこす農園の花壇設置及び看板製作を実施。とっこす農園のイメージアップを図りました。見ているだけで微笑ましくなる動物たちが遊ぶ花壇。農園のイメージを太陽で表現し、栽培している農作物が大きく育つように、願いを込められたデザイン看板を製作しました。



コロナに負けないぞ！ 「第13回ほばら100円商店街」参加

2022年10月29日 (スマイルパークほばら)



保原ライオンズクラブ主催 「チャリティゴルフ益金贈呈式」参加

2022年11月2日 (保原ライオンズクラブ)



第3回 親子収穫体験 「とっこす農園収穫祭」

主催/NPO法人とっこす 2022年10月30日 (とっこす農園) 参加者35名

とっこす農園で栽培された野菜の収穫祭を実施。今年はヤギのキャリーちゃんとも触れ合えるイベントという事で、子どもたちも大喜び。農園のアイドルになりました。大きく育った白菜や、サツマイモ、ネギ、人参、ダイコン、そして落花生も収穫しました。はじめて参加する子ども達もお父さんやお母さんと一緒に収穫する事ができました。刃物を使って収穫する白菜などは農園チームがお手伝い。みんなで楽しくたくさん収穫できた子供たちは大喜び。ヤギとも触れ合いながら楽しく収穫祭に参加する事ができました。収穫した野菜はお持ち帰り頂きました。



クリスマスリース作り体験教室

2022年12月12日・13日 (スマイルパークほばら)

親子でクリスマスリースを作りました。とっこす農園で栽培されたコットンや、スタッフ手づくりの木の实などを使い上手に作る事ができました。



吊るし雛2023

2023年2月9日 (スマイルパークほばら)

立体アスレチックに吊るし雛を設置。コロナから子ども達を守り健やかな成長を願ってスタッフ手づくりの吊るし雛を設置しました。



保原ライオンズクラブ 陣屋通り花植え協力

(保原町陣屋通り)
 2022年6月19日
 2022年11月6日



「アートでつなごう福島展」作品出店

2022年11月12日13日~11月23日 (とうほう・みんなの文化センター)
 主催：3.11福島展実行委員会

アートやパフォーマンスを通して発信する美術展が開かれ、当団体も参加。子ども達で作成した壁面アートや、イベントのポスター、イベント参加へのお礼状を出展しました。



第6回 ジャがいも収穫体験 「かんぷら掘り」

2022年7月3日 (とっこす農園) 参加者42名



第6回 かんぷら(じゃがいも)収穫体験「かんぷら掘り」を実施。18人の子供たちが参加してくれました。保原高校野球部員もボランティアとして参加。今回は、柱沢スポーツ少年団の子供達と一緒に「かんぷら掘り」に挑戦しました。高校生のお兄さんの力強いフォローで上手に収穫する事ができました。農園で栽培している大根やカブも、沢山収穫。「味噌かんぷら」や「いちごのシャーベット」も参加者に振る舞い大変喜ばれました。



ララ&トニーと遊ぼう

2022年5月~(月1回実施)
 共催：伊達市協働まちづくり課



英語を学びながら一緒に遊ぶ「ララ&トニーと遊ぼう」を定期的に実施しました。英語で電車ごっこをしたり、体操をしたり、プレイエリアの広い空間でのびのび体を動かしながら楽しく遊ぶことができました。

来館者40万人 記念セレモニー

2022年7月7日 (スマイルパークほばら)

令和4年7月1日に来館者40万人を達成し記念セレモニーが執り行われました。記念すべき対象者は、伊藤加歩さん(2歳)に決定。伊達市こども部こども未来課より記念品を、当団体より花束や手作りの花冠を贈呈しました。



「こどもデザイン画製作」

来館した子供たち製作のデザイン画をパーク内に展示するシリーズ企画。

- ・鯉のぼり
- ・あめのひたのしい
- ・海
- ・お月さまとあそぼ!
- ・ハッピーハロウィン
- ・虫たちの冬じたく
- ・クリスマス
- ・兎年賀状
- ・雛まつり



鯉のぼり掲揚

2022年4月11日 (スマイルパークほばら)

株式会社エルマーノ様のご協力で毎年スマイルパーク内に鯉のぼりを掲揚しています。プレイエリア内を優雅に泳ぐ鯉のぼりの姿に子供たちは大喜び。

親子製作体験事業 「スマイルチャレンジ」

2022年4月~(月2回実施)

手づくりおもちゃなどを、製作するチャレンジプログラム。「紙コップ」を使った動くおもちゃやクリスマスリースなどを親子で楽しく作る事ができました。



新年飾り 大凧掲揚

2022年12月27日 (スマイルパークほばら)

伊達市こども未来課のご協力で、スタッフ手づくりの特大サイズ凧をプレイエリアに掲げました。館内や玄関にはスタッフ手づくりの正月飾りを設置しました。



令和4年度 活動報告
 NPO法人とっこす 活動報告 第10号

